
 
CITÉ DE DORVAL 
 
 

PROMULGATION 
 

 
AVIS PUBLIC est donné à tous les intéressés que lors de la séance tenue le 21 
novembre 2022, le conseil municipal de la Cité de Dorval a adopté la résolution CM2211 
526 autorisant le projet particulier PPCMOI-2022-0059 visant l'autorisation des usages 
« centre de distribution de marchandises » (6376) et  « services d'entreposage » (5020) 
au 105-109, avenue Avro sur le lot 6 429 988.  
 
Cette résolution entre en vigueur selon la loi et toute personne intéressée peut en 
prendre connaissance au bureau de la greffière, 60, avenue Martin, Dorval, durant les 
heures de bureau ou sur le site Internet de la Cité : www.ville.dorval.qc.ca . 
 
Donné à Dorval, Québec, ce 29 novembre 2022.  
 
(Signé) Me Chantale Bilodeau 
Greffière 
 
 
 
 
CITY OF DORVAL 
 

PROMULGATION 
 
 
PUBLIC NOTICE is hereby given to all interested persons that during the meeting held 
on November 21, 2022, the Municipal Council of the City of Dorval adopted the 
resolution CM2211 526 authorizing the specific project PPCMOI-2022-0059 aiming to 
authorize the uses ‘‘Merchandise distribution centre’’ (code 6376) and ‘‘Storage service’’ 
(code 5020) at 105-109 Avro Avenue, on lot 6 429 988.  
 
This resolution comes into force according to the law and any interested person may 
take cognizance of said resolution at the City Clerk’s Office, 60 Martin Avenue, Dorval, 
during business hours or on the City’s website: www.city.dorval.qc.ca .  
 
Given at Dorval, Québec, this November 29, 2022. 
 
(Signed) Me Chantale Bilodeau 
City Clerk 
 
 


